



### **"Jetzt wird's bitter!" - Die Zeit/Zeit Reisen (März 2015)**

Der Bericht des Autors Georg Cadeggiannini, der in Kalabrien unterwegs war, ist der Lakritze gewidmet, die hier seit Jahrhunderten angebaut und verwertet wird. Die kalabresische Lakritze ist ein Produkt geschützten Ursprungs und wird von Traditionsbetrieben wie Amarelli verarbeitet. Die in vielen verschiedenen Varianten erhältlichen Lakritzpastillen sind nicht nur in Italien, sondern auch im Ausland beliebt. Dass in Kalabrien aber auch mit Lakritze gekocht und Lakritzlikör getrunken wird, und sogar Zahnpasta und Parfum mit den Extrakten der schwarzen Wurzel hergestellt werden, ist weniger bekannt.

Lesen Sie hier den Artikel in der Zeit: [www.zeit.de/2015/10/lakritz-suessholz-wurzel-italien](http://www.zeit.de/2015/10/lakritz-suessholz-wurzel-italien)